
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 REQUERIMENTO Nº 418/2019 
  

 
Requer informações acerca de 
programa de leite no município. 

Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, este vereador vem sendo procurado por 

diversos munícipes, questionando a respeito de distribuição de leite, para 
crianças e idosos no munícipio. 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 

1º) Quais os programas de entrega de leite, para crianças e 
idosos no município? 
 

2º) O programa Vivaleite do governo estadual, faz essa 
entrega no município? 

 
3º) Se a resposta das perguntas 1 e 2 forem positivas, 

quantas famílias são beneficiadas e quantos litros de leites, foram 
entregues em 2017, 2018 e 2019. 

 
4º) Se existe programas de leite no município, quem pode 

requerer? 
 
5º) Onde e como podem ser feitas as inscrições, crianças e 

idosos carentes receberem o leite gratuitamente? 
 
 
6º) Outras informações que julgar necessárias. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de junho de 2.019. 

 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 

 
 
 


